



**MEDIENMITTEILUNG**

La Chaux-de-Fonds, 4. September 2018

## **Nationalrat Philippe Bauer zukünftiger Präsident des Arbeitgeberverbandes der Schweizerischen Uhrenindustrie (CP)**

**Ab 1. Januar 2019 wird Nationalrat Philippe Bauer, Neuenburg, die Präsidentschaft des Arbeitgeberverbandes der Schweizerischen Uhrenindustrie (CP) übernehmen. Die Generalversammlung CP hat ihn anfangs Sommer einstimmig gewählt. Philippe Bauer, Anwalt, 56-jährig, wird die Nachfolge von Frau Elisabeth Zölch, ehemalige Regierungsrätin und Nationalrätin des Kantons Bern, antreten.**

Der zukünftige Präsident der CP ist mit der Uhrenindustrie vertraut. Er führt seit zwanzig Jahren das Generalsekretariat der «Association Aiguilles», eines Mitgliedsverbandes der CP. Diese Erfahrung war ein wichtiges Kriterium für die Wahl des Präsidenten. Gewichtet wurde auch seine Erfahrung mit sozialpartnerschaftlichen Verhandlungen. So war er auch Berater in Arbeitgeberorganisationen des Gast- und Baunebengewerbes.

Elisabeth Zölch, Präsidentin seit 1. August 2007, hat den Wunsch geäussert, sich von ihrer Funktion per Ende dieses Jahres zurückzuziehen. Unter ihrer Präsidentschaft ist die Anzahl der Beschäftigten in der Uhrenindustrie von 41'000 auf 47'000 angestiegen und sie hat vor allem Verhandlungen für den Gesamtarbeitsvertrag (GAV) von 2011 und 2016 mit den Gewerkschaften geführt. Der Zeitpunkt ihres Rücktritts wurde so gewählt, dass eine zeitlich ideale Übergabe an ihren Nachfolger gewährleistet ist.

Seit dem Gründerjahr 1937 ist die CP der Dachverband für Arbeitgeber der Uhrenindustrie und Mikrotechnik. Der Verband trägt die Verantwortung für die soziale Partnerschaft, für die Berufsbildung der Branchenberufe und für Fragen im Bereich Gesundheit und Sicherheit am Arbeitsplatz. Die CP ist Trägerverband für 500 Mitgliedsfirmen. Philippe Bauer wird der sechste Präsident sein. Seine Vorgänger waren unter anderen der Neuenburger Jean Cavadini (1994 – 2007) und der Waadtländer Claude Bonnard (1978 – 1993).

Für weitere Auskünfte, wenden Sie sich bitte an:

Frau Elisabeth Zölch, Telefonnr.: 079 / 785 27 00, e-mail: [e.zoelch@bluewin.ch](mailto:e.zoelch@bluewin.ch).

Herr Philippe Bauer, Telefonnr.: 079 / 437 04 17, e-mail: [courriel@avocatsneuchatel.ch](mailto:courriel@avocatsneuchatel.ch).